

re al maestro Millet, gloria de Cataluña; pero sin olvidar nunca la significación política de «La Unión Liberal».

Cursa Argentona-Granollers

El «Centre Excursionista de Catalunya» ha acordado anular la «Copa Granollers» que había de disputarse por segunda vez este año como primer premio de la categoría excursionista de la cursa Argentona-Granollers, en vista de que, a pesar de sus gestiones, nuestros excursionistas se han negado a entregarla, alegando que la citada copa habría de adjudicarse en Granollers, ante el temor de un supuesto cambio de recorrido.

Parece ser que los jóvenes que constituían el «Centro Excursionista de Granollers» (disuelto de hecho) tienen el propósito de regalar dicha copa al «Granollers Sport Club», para fuese con ella instituya un primer premio de un partido de foot-ball que podría organizarse

Eramos pocos...

Se habla de la pronta constitución de un nuevo grupo republicano, afecto a la política que acaudilla el diputado a Cortes don Marcelino Domingo.

Homenaje al Marqués de Olérdola

La brillante gestión al frente de la alcaldía de Barcelona, altamente beneficiosa para la ciudad Condal, llevada a cabo por don Manuel Rius y Rius, hijo del eminente político, honra de Cataluña, señor Rius y Tauler, ha motivado el que Barcelona sin distinción de matices políticos, pensara en la celebración de un homenaje en honor de su ilustre alcalde.

El acto revestirá singular importancia y buena prueba de ello, son las importantes adhesiones a tan simpática fiesta de la casi totalidad de las entidades económicas de Barcelona, aparte de los centros liberales y comités del partido constituido en los distritos de la Provincia.

A los actos oficiales que se celebrarán, tenemos noticia asistirán el diputado provincial electo por este distrito don Francisco Torras Villa, el alcalde de esta villa y una representación de la mayoría liberal de nuestro consistorio.

EL DEMÓCRATA, se adhiere con verdadero entusiasmo a la justa prueba de gratitud que el pueblo de Barcelona tributa a su digno alcalde, don Manuel Rius, quien, al honrar a Barcelona, honra la memoria del gran patriota Rius y Tauler, a quien debe su engrandecimiento la capital del Principado.

Ayuntamiento

El pasado jueves no pudo tener lugar la sesión del ayuntamiento, habiéndose celebrado ayer.

En nuestra próxima edición daremos cuenta de los extremos aprobados.

Se encuentra enfermo, a consecuencia de fuerte ataque de reuma, nuestro distinguido amigo el farmacéutico don Antonio Trullas.

Accidente desgraciado

Los obreros de la casa Pedro Soler, salieron el pasado domingo a celebrar una gira en La Garriga.

Uno de los obreros, llamado José Mas, sintióse repentinamente indispuerto, siendo atendido convenientemente por un facultativo. A pesar de los cuidados de la ciencia, falleció a las pocas horas en el establecimiento de los señores Marata (s) Santa Digna.

Tan pronto los señores Soler tuvieron noticia de la desgracia, procuraron fuese solícitamente atendido el enfermo, no separándose de su lado y prodigándole toda suerte de cuidados, hasta que falleció.

El infortunado Mas, recibió cristiana sepultura en la vecina localidad.

D E P.

Para el domingo de Pascua se organiza un lucido baile en la sociedad «Casino de Granollers».

Por dicha entidad han sido adquiridos dos magníficos billares de construcción moderna, en substitución de los antiguos que poseía.

Nuestro particular amigo, el ingeniero de la Energía Eléctrica don Francisco Llatjós, ha sido trasladado a Vich para dirigir las obras que dicha empresa construye en dicha ciudad.

El próximo jueves tendrá lugar, en el teatro de «La Unión Liberal», una segunda representación de «Jesús que torna». Además de tal producción, se pondrá en escena el tercer acto de «María Rosa», de cuya obra hace una creación la compañía de Jaime Borrás.

Por el culto escritor don Esteban Garrell, ha sido entregada a la Agrupación Artística del Casino una comedia en un acto, que lleva por título «El pinça cego», la cual será puesta en escena a brevedad.

Tenemos las mejores referencias de la última producción del veterano periodista.

Tras penosa enfermedad, ha fallecido la virtuosa señora doña Dolores Pellicer.

Al entierro asistió numerosa concurrencia, patentizando las simpatías con que cuenta la familia Pellicer.

Siguen muy mejorados de las heridas recibidas en el accidente ocurrido la pasada semana en la fábrica de la señora viuda de Juan Torras, los obreros Luis Martí y Salvador Pagés.

Muy elogiada ha sido la actividad y celo desplegado por la Cruz Roja, acudiendo al lugar del siniestro y prestando señalados servicios.

Mañana se celebra, en el vecino pueblo de Vilanova de La Roca, el tradicional *aplec de Santa Quiteria*, habiendo sido contratada la orquesta de San Celoni «Els Paleros», para los bailes y fiestas religiosas que con tal motivo se han organizado en el citado pueblo.

Ha sido nombrado Juez permanente de causas de la Capitania General de Barcelona, nuestro respetado amigo el coronel don Angel Rodríguez del Barrio.

El jueves, tuvo lugar la tradicional feria de la Ascensión. La apacibilidad del tiempo atrajo a nuestra población muchos forasteros.

Animados vieronse los bailes celebrados en «La Unión Liberal», «La Alhambra», y «Casa Mariano».

Durante la última semana la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha recibido por imposiciones la cantidad de 14,520 pesetas y ha pagado por reintegros 13,581'50 habiendo abierto 6 libretas nuevas.

El sábado, día 12 de los corrientes, fué inaugurado el establecimiento de los señores Pujol hermanos, en su nueva casa de la calle de Anselmo Clavé.

Ha sido instalada la tienda con mucho *chic*, poniéndola a la altura de las de Barcelona, contribuyendo ello a embellecer la que va siendo principal vía de Granollers.

Al felicitar a la familia Pujol, hacemos votos para su mayor prosperidad comercial.

De verdadero acontecimiento puede calificarse la proyección de la interesante cinta de la casa «Cines» de Roma, «Christus», en el Mundial Cine.

Es de creer que todo Granollers asistirá a las exhibiciones que la empresa ha dispuesto para hoy, tarde y noche.

Con programa como el de hoy se acredita una empresa.

En el colegio de religiosas de San José de Cluny, se administró por primera vez el pasado sábado, la Sagrada Eucaristía a las alumnas que asisten a dicho colegio.

Al acto, que revistió gran solemnidad, acudieron las familias de las educandas.

Para esta tarde se anuncia una prueba de velocidad entre los caballos «Fritz» y «Duque», propiedad de los señores Grau y Montaña.

Entre los aficionados, dicha prueba ha despertado gran interés, haciéndose varias apuestas por cual de los dos jameigos saldrá vencedor. Montará uno de éstos, el conocido jockey, querido amigo nuestro Manolo Pagés.

Para esta tarde se anuncia la celebración de una reunión, en el «Casino de Granollers», para proceder a la constitución definitiva de la Agrupación Artística de dicha sociedad.

Según noticias, además se dará cuenta a los reunidos de algunos proyectos que, de llevarse a la práctica, merecerían el aplauso de cuantos simpatizan con la actuación del grupo de jóvenes que constituyen la «Agrupación».